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In cucina, con la blatta non darci di ciabatta ! 
Catturala. E … buon appetito ! 
Credi all’Agenda 2030 ! Le blatte fanno bene e 
sono anche molto gustose ! 

  A partire dal 2022, nel progredito Occidente, 
si osserva un diffuso incremento nel numero di 
decessi.  

  La Scienzah ci informa che le cause del feno-
meno sono da ricercarsi: 

  nel rumore del traffico 

  nel consumo di pizza 

  nel cambiamento climatico 

  nell’aver abusato del climatizzatore 

  nello stile di vita: troppo pigro 

  nello stile di vita: troppo dinamico 

  …   …   …   …   … 

[Aggiungi una motivazione a te nota.] 

  Nel racconto dei mass-media gli oligarchi Oc-
cidentali sono - notoriamente - dei filantropi. 
Costoro elargiscono somme enormi a gruppi 
mirati, che hanno progetti specifici. 
  Se lo facessi tu, per molto tempo, la tua ric-
chezza diminuirebbe, poiché erosa progressi-
vamente. 
  Invece la ricchezza degli oligarchi Occidentali 
continua ad accrescersi ! 
  Curiosità: George Soros è il fondatore della 
Open Society Foundations. Di recente ha do-
nato più di 32 miliardi di dollari, della sua fortu-
na personale, per finanziare l’opera, in tutto il 
mondo, della Open Society Foundations .  
  La Open Society opera in Italia ?  Sì ! 
  Elargisce dei fondi a dei partiti, a dei movi-
menti, a delle associazioni, ecc. ?  Sì !  
  È individuabile l’area partitica di riferimento 
dei beneficiari di queste erogazioni ? Sì !  
 

https://www.opensocietyfoundations.org/ 
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Ha funzionato ?  Lo rifaresti ? 

più muto, anche se ha provato a testimoniare, 
più impotente, anche se qualcuno ha ascoltato 
la sua parola. 
  Una cosa, tuttavia, non ha perduto, anzi ha in 
qualche modo inaspettatamente guadagnato: 
una certa vicinanza a qualcosa per cui non sa 
trovare altro nome che «verità», la capacità di 
distinguere il suono di quella parola, che, se 
l’ascolti, non puoi non credere vera. Per questo 
e di questo egli può testimoniare. È possibile – 
ma non è sicuro – che il tempo, come vuole 
l’adagio, finisca col svelare la verità e dargli – 
chissà quando – ragione. Ma non è questo che 
la sua testimonianza ha messo in conto. A ob-
bligarlo a non smettere di testimoniare è, piut-
tosto, proprio quella speciale vergogna di esse-
re, malgrado tutto, un uomo – come, malgrado 
tutto, uomini sono anche coloro che, con le loro 
parole e le loro azioni, lo hanno costretto a pro-
vare vergogna.” 

Giorgio Agamben 
 

FONTE: https://www.quodlibet.it/giorgio-
agamben-la-verit-5-la-vergogna 

LA VERITA' E LA VERGOGNA   di  Giorgio Agamben  

  “Dopo quanto è successo negli ultimi due an-
ni è difficile non sentirsi in qualche modo dimi-
nuiti, non provare – lo si voglia o no – una spe-
cie di vergogna. Non si tratta della vergogna 
che Marx definiva «una sorta di rabbia rivolta 
verso di sé», in cui intravedeva una possibilità 
di rivoluzione. Si tratta, piuttosto, di quella 
«vergogna di essere uomini», di cui parlava 
Primo Levi a proposito dei campi, la vergogna 
di chi ha visto accadere quello che non avreb-
be dovuto accadere. È una vergogna di questa 
specie – è stato detto a ragione – che, fatte le 
debite distanze, proviamo davanti a una volga-
rità troppo grande, davanti a certe trasmissioni 
televisive, ai volti dei loro conduttori e al sorriso 
sicuro degli esperti, dei giornalisti e degli uomi-
ni politici che hanno consapevolmente sanzio-
nato e diffuso la menzogna, la falsità e il sopru-
so – e continuano impunemente a farlo. 
  Chiunque ha provato questa vergogna sa di 
non essere per questo diventato migliore. Sa, 
piuttosto, come usava ripetere Saba, di 
«essere molto meno di quanto era prima» – 
più solo, anche se ha cercato amici e sodali, 
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Stop alle campagne di disinformazione! 

Ridicoli ! Il cosiddetto vaccino... 
  non rendeva immuni al virus, 
  non impediva il contagio o la trasmissione del 
virus, 
  eppure non hanno esitato un attimo ad impor-
lo, cancellando diritti fondamentali. 
  Perché ? 

più globalizzata ci rende vicini, ma non ci rende 
fratelli». Siamo più soli che mai in questo mon-
do massificato che privilegia gli interessi indivi-
duali e indebolisce la dimensione comunitaria 
dell’esistenza. Aumentano piuttosto i mercati, 
dove le persone svolgono il ruolo di consumato-
ri o di spettatori. L’avanzare di questo globali-
smo favorisce normalmente l’identità dei più for-
ti che proteggono sé stessi, ma cerca di dissol-
vere le identità delle regioni più deboli e povere, 
rendendole più vulnerabili e dipendenti. In tal 
modo la politica diventa sempre più fragile di 
fronte ai poteri economici transnazionali che 
applicano il ‘divide et impera’” ? 
 

 
Il discorso di Papa Benedetto XVi ... 
Il discorso di Papa Francesco ... 

Il discorso di … … …  è del resto fortemente 
antimondialista e radicalmente opposto alle de-
viazioni dell’economia finanziarizzata, come si 
può apprezzare in questo frammento all’avvio 
della sua ultima enciclica. 
 
“12. ‘Aprirsi al mondo’ è un’espressione che 
oggi è stata fatta propria dall’economia e dalla 
finanza. Si riferisce esclusivamente all’apertura 
agli interessi stranieri o alla libertà dei poteri 
economici di investire senza vincoli né compli-
cazioni in tutti i Paesi. I conflitti locali e il disin-
teresse per il bene comune vengono strumen-
talizzati dall’economia globale per imporre un 
modello culturale unico. 
Tale cultura unifica il mondo ma divide le per-
sone e le nazioni, perché «la società sempre 

Il seguente frammento è stato scritto in una 
enciclica. Sai di quale Papa ? 

Virus, lock down e libera concorrenza. 
  Se si ammalava qualcuno, della bottega o del 
negozio, la bottega o il negozio doveva chiude-
re. 
  Se si ammalava qualche dipendente del super 
mercato, il super mercato doveva garantire il 
servizio. 
  Se si ammalava qualche dipendente della 
multinazionale, la multinazionale garantiva il 
servizio. 
  Il virus ha massacrato la piccola distribuzione 
e favorito la grande distribuzione. 
  Fu un virus realmente terribile ! 
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Falso ! Come la TV di Stato ! 

Forse sarebbe il caso di non calpestare lo stesso rastrello per la terza volta... 
 

   Perché gli Stati Uniti stanno trascinando l'Europa in una grande guerra? Perché da tempo Wa-
shington non ha altre risorse, per sostenere il dollaro e mantenere l'economia americana in cre-
scita, se non creare focolai di tensione nel mondo. La carta verde con filigrana è garantita da una 
sola cosa: la disponibilità di una macchina da stampa e di inchiostro. 
   L'Europa deve svegliarsi urgentemente dal suo sonno letargico e ricordare, finalmente, che il 
beneficiario delle due precedenti guerre mondiali, scatenate dai Paesi occidentali, sono stati gli 
Stati Uniti. Mentre il mondo giaceva in rovina, Washington costruiva la Pax Americana sulle sue 
ceneri. 

Fuggi dal mondo dei mass-media ! 
Entra nel mondo reale ! 
 

--Ti hanno raccontato che, iniziata l’operazione 
speciale, “dopo due mesi, la Russia avrebbe 
avuto la peggio”. 
--Ti hanno raccontato che “molto presto, le 
sanzioni spezzeranno le reni alla Russia”. 
--Ti hanno raccontato che “in Russia esiste 
una gran moltitudine di renitenti alla leva”; che 
“tanti giovani Russi disertano e/o si rifugiano 
nei Paesi confinanti”; che “i militari Russi orga-
nizzano collette per acquistare le munizioni”; 
che “per la fame i soldati Russi sono stati co-
stretti a macellare gli animali dello Zoo”. 
--Ti hanno raccontato, a marzo 2022, che 
“Putin è un malato terminale, privo della ne-
cessaria lucidità e, da ciò, la scellerata scelta 
di invadere l’Ucraina”; poi che ”la morte di Pu-
tin è imminente”; e, recentemente, che “Putin è 
già morto, ma è stato sostituito da un sosia”. 
--Ti hanno raccontato, agli inizi dell’autunno 
2022, che “la contro offensiva Ucraina è in pie-
no svolgimento”; che “è un grande successo”; 

che “le truppe Ucraine stanno per penetrare nel 
territorio Russo“. 
--Ti hanno raccontato che “i Paesi del NATO 
stanno inviando armi difensive all’Ucraina”; 
ma hanno posto molti segreti sul che cosa 
stanno inviando. 
--NON ti hanno raccontato che, da otto anni, 
l’Ucraina perseguitava la popolazione Russa 
del Donbas; che l’Ucraina, sostenuta dal NA-
TO, si preparava a far guerra alla Russia. C’è, 
ancora oggi, chi, con pervicacia, nega tale in-
tento; a costoro poco importa che anche Ange-
la Merkel lo abbia pubblicamente confermato ! 
--Ti hanno informato che il 10 gennaio 2023 
l’Unione Europea e la NATO hanno firmato un 
accordo di cooperazione ? 
--Ti hanno informato su quali siano gli impegni 
previsti dal “Patto per una difesa complemen-
tare ed interoperabile" ?                                       
Quali certezze che non possa evolvere in un 
"patto di offesa" ? 
--Ti hanno informato che gli USA e la Russia 
potrebbero accordarsi per un uso, in territorio 
Europeo, di bombe nucleari tattiche ?  
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Stop alle campagne di disinformazione ! 
 

AAA: Offresi mancia competente a chi fornirà notizie utili alla soluzione di un 
grande mistero: in Italia ci sono 5.471 professionisti, ma i mass-media ci propinano 
- ossessivamente - sempre un ristretto manipolo di “virostar”. Chi ha la spiegazione 
per questo desueto fenomeno ? 

Il Giubileo e l’Anti-giubileo. 
 

   Presso gli Ebrei antichi, il Giubileo era la fe-
stività che ricorreva ogni cinquantesimo anno, 
santificata con il riposo della terra (per cui era-
no vietate sia la semina sia il raccolto), con la 
restituzione della terra al primitivo proprietario, 
quando un ricco se ne fosse impossessato, e 
con la liberazione degli schiavi. 
   Oggi abbiamo l’ANTI GIUBILEO. Ossia: do-
po un certo numero di anni si agisce per con-
centrare la ricchezza in poche mani. 
 
   Quattrini e cretini non si fanno compagnia. 
James Joyce, Ulisse, 1922 
 

   I cretini sono sempre più ingegnosi delle 
precauzioni che si prendono per impedirgli di 
nuocere.  Arthur Bloch. Corollario alla Legge 
di Murphy, 1977 
 

   Un numero di cretini che vota un cretino si 
trova sempre. È così che alcuni cretini diventa-
no deputati.  Pino Caruso. Appartengo a una 
generazione che deve ancora nascere, 2014 
 

   Non sono gli alti e bassi che rendono la vita 
difficile; sono i cretini.  Charlie Chaplin. 
 

   I cretini, a differenza dei vuoti a perdere, non 
possono essere neppure riciclabili.  Giuseppe 

D'Oria. Aforismi inediti su Aforismario. 
 

   Il cretino è imperturbabile, la sua forza vin-
cente sta nel fatto di non sapere di essere ta-
le, di non vedersi né mai dubitare di sé. Carlo 
Fruttero e Franco Lucentini. La prevalenza 
del cretino, 1985 
 

   Nessuno è abbastanza intelligente per dimo-
strare a un cretino che è un cretino. 
Roberto Gervaso. Il grillo parlante, 1983 
 

Nelle condizioni attuali il semplice svolgimento 
della vita, pur conservando determinate capa-
cità tecniche o intellettuali, porta già nella ma-
turità al cretinismo.  Max Horkheimer e Theo-
dor Adorno. Dialettica dell'illuminismo, 1947 
 

   L'attività del cretino è molto più dannosa 
dell'ozio dell'intelligente.  Mino Maccari. Aste-
rischi, 1932 
 

   Il cretino parla sempre quando se ne do-
vrebbe stare zitto e se ne sta zitto quando sa-
rebbe necessario parlare.  Massimo Roberto 
Modenese. Aforismi inediti su Aforismario. 
 

   Ogni uomo ha diritto di essere cretino. Ma 
qualcuno esagera.  Angelo Musco. 
 

FONTE: https://www.aforismario.eu/2019/03/
frasi-cretini.html 
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Perde l’Europa, se non fermiamo la guerra ! 

ANDANTE, IN CRESCENDO   di  Giuseppe Masala  
“Come sempre, più grave è il momento storico e più c'è una divergenza tra la reale politica attua-
ta dai governi e ciò che viene raccontato ai popoli, ovvero la cosiddetta strategia comunicativa.  
Ora il punto è questo: nella realtà, almeno secondo me, hanno già deciso di muovere guerra alla 
Russia conseguentemente il loro problema sta solo nel trovare la strategia giusta per intortare la 
cosa di modo che i popoli accettino un qualcosa di abnorme. 
  La strategia scelta a me pare quella tipica del giocatore, accettare qualsiasi rilancio e continua-
re la partita. Presto o tardi sarà evidente che è impossibile perdere senza andare in rovina. Esat-
tamente come per il giocatore di poker.  
   Abbiamo armato gli ucraini per ben otto anni, poi è scoppiata la guerra e i russi hanno demolito 
tutto l'esercito ucraino. Abbiamo accettato la sconfitta? Manco per sogno. Abbiamo raggranellato 
centinaia di tank di epoca sovietica dai paesi dell'est entrati nella Nato in questi anni, abbiamo 
fornito centinaia di pezzi d'artiglieria e munizionamento. Abbiamo fornito radar, abbiamo fatto 
usare le nostre costellazioni di satelliti, abbiamo fornito missili antinave. Abbiamo fornito (e stia-
mo fornendo) batterie di missili antiaerei sempre più sofisticate (siamo arrivati ai Patriot e ai 
Samp-T franco-italiani), abbiamo fornito lanciarazzi Himars. E' anche difficile fare memoria su 
tutto. Fatto sta che i russi hanno spianato tutto un'altra volta. E ora rilanciamo ancora, 

[ Segue ]   
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Stop alle campagne di disinformazione! 

  Cala ancora il prezzo del gas, l’arma energia di Putin è stata “spuntata” ! Ora [inizio Gennaio 
2023] le quotazioni ad Amsterdam sono più basse della vigilia della guerra ! Non è una bella noti-
zia per la U.E. perché ha firmato contratti pluriennali di fornitura del gas a 5 volte il prezzo at-
tuale e di noleggio delle navi GNL ! 
  Per non parlare dei contratti di fornitura ad un anno, sottoscritti a marzo 2022, a 8 - 10 volte il 
prezzo attuale. Ma quel metano, a 385 - 400 euro MWh, qualcuno lo pagherà. 
  Chi potrebbe essere ?   Pantalone  O’cojone ! 

siamo al terzo riarmo ucraino. Stiamo per fornire carri Abrams, Leopard 
II e Challenger II, altre batterie antiaeree, elicotteri sea king inglesi e via discorrendo in un delirio 
senza fine.  
   Per non parlare delle migliaia e migliaia di "volontari" occidentali che sono al fronte sul lato 
ucraino. Veri volontari o componenti degli eserciti occidentali ai quali hanno fatto levare le mostri-
ne per evidenti motivi? La risposta mi pare chiara.  
   E ora si pone un altro problema. Si possono dare centinaia di carri occidentali senza garantire 
un minimo di copertura aerea così da evitare che i russi facciano al tiro al bersaglio? E daje. La 
risposta mi pare evidente. E' chiaro che daranno anche gli aerei visto che gli ucraini hanno finito i 
loro e quelli di origine sovietica che gentilmente gli abbiamo dato nei mesi scorsi.  
   E non a caso secondo me gli usa hanno annunciato la dismissione di molti aerei da attacco al 
suolo A10 e ancora, già da giusto il Times ha dichiarato che gli ucraini stanno facendo il trining 
per pilotare gli F-16 (lascio sotto gli screenshot degli articoli). Credete mica che è un caso?  
   La verità vera, è che i nostri politici ci stanno mentendo e passo dopo passo ci stanno portando 
al punto di non ritorno dello scontro contro la Russia. Esattamente come il giocatore di poker che 
mano dopo mano, senza accorgersene, si ritrova ad aver messo sul piatto tutto il proprio patrimo-
nio.  
   Chiaro che se non saranno fermati alla fine ci sarà lo scontro diretto con l'occidente che conta 
di vincere grazie alla supposta superiorità aerea (sul lato dell'esercito di terra non abbiamo chan-
ce). Ma anche se così fosse, chi ci dice che i russi non metteranno a quel punto sul tavolo l'op-
zione nucleare?  
   Per me, siamo governati da pazzi oltre che da disonesti che ci stanno nascondendo la verità.” 
 

 Giuseppe Masala  
FONTE: https://t.me/guerrieriperlaliberta 

[ da pagina precedente ]  
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Fuori l’Italia dalla guerra ! 

Greenpeace, emissioni jet privati a Davos come 
350mila auto. 
  Un partecipante su 10 ha usato un jet privato. Il numero totale dei voli privati è stato di 1040. 
Questo è quanto risulta da una ricerca commissionata da Greenpeace International.  
  I jet privati, atterrati e partiti dagli aeroporti che hanno servito la località svizzera, durante la pas-
sata edizione del Forum, sono stati 1040, generando emissioni di CO2 quattro volte superiori a 
quelle che, in media, sono attribuite a questo tipo di velivoli nelle altre settimane dell'anno. 
  L'analisi è stata condotta dalla società olandese di consulenza ambientale CE Delft, per conto di 
Greenpeace International, mostra che, nei giorni del WEF 2022, il numero dei voli effettuati con 
jet privati, da e per gli aeroporti intorno a Davos, è raddoppiato. Si stima, inoltre, che circa un par-
tecipante su dieci, all'ultima edizione del meeting, abbia viaggiato su un jet privato. 
  "Le persone più ricche e potenti del pianeta si ritrovano a Davos per discutere a porte chiuse di 
questioni cruciali come la crisi climatica e le disuguaglianze, ma ci vanno usando la forma di tra-
sporto più iniqua e inquinante: i jet privati", dichiara Federico Spadini, della campagna trasporti di 
Greenpeace Italia. 
  Degli oltre mille jet privati che hanno volato a Davos durante il WEF 2022, il 53 per cento era 
costituito da tratte a corto raggio, inferiori a 750 km, che avrebbero potuto essere percorse facil-
mente in treno o in auto, mentre il 38 per cento ha percorso distanze ultra-brevi, inferiori a 500 
km. Il volo più breve registrato è stato di soli 21 km. I Paesi con il maggior numero di arrivi e par-
tenze dagli aeroporti di Davos sono stati Germania, Francia e Italia. I voli da e per gli aeroporti 
italiani sono stati in totale 116, con 43 di questi addirittura sotto i 250 km. (ANSA). 
 

CONCLUSIONE:  “ Mi dispiace, ma io so' io, e voi non siete un cazzo ! ” (Marchese del Grillo)  

  Nessuna pregiudiziale ! Quindi, in vista delle 
“primarie” del PD, ecco un forte invito a docu-
mentarsi sui candidati al ruolo di nuovo Segre-
tario del Partito Democratico, così da compiere 
una scelta ben ponderata e responsabile ! 
  Tra le varie candidature, meritano particolare 
attenzione due concorrenti: Stefano Bonaccini 
e Elly Schlein. Dunque: cerca in Rete le loro 
esperienze lavorative, prima di dedicarsi, total-
mente ed esclusivamente, alla politica ! 

 


